



Comité de Quartier Légugnon

Compte-rendu de la réunion du 28 juin 2022

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de :

Stéphane LARTIGUE : Élu référent

Jean-François ETCHEVERRIA : Correspondant du quartier

Françoise STIOPHANE : Correspondante du quartier

Jean-Baptiste ASSO : Représentant de l'association O'QUATRE VENTS

Marie-Lyse BISTUÉ, adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des Comités de Quartiers

Sabine SALLE : Éluée référente (absente-excusee)

Jean-François ETCHEVERRIA : Correspondant du quartier (absent-excusee)

Adresses mails : s-salle@oloron-ste-marie.fr
 s-lartigue@oloron-ste-marie.fr
 ml-bistue@oloron-ste-marie.fr

PUBLIC : 47 personnes

1) Introduction :

Pour cette réunion du comité de quartier qui se veut plutôt festive, aucun ordre du jour n'a été décliné.

Néanmoins, le groupe d'animation souhaitait répondre au double objectif en l'organisant sous la forme d'auberge espagnole :

1/ faciliter les échanges entre les habitants du quartier et entre habitants et élus, en éliminant tout protocole.

2/ découvrir ou redécouvrir l'histoire du quartier, son patrimoine existant et son patrimoine passé par le biais d'une exposition de textes, de photographies et d'anecdotes.

Pour la réalisation de cette exposition, il faut remercier particulièrement Jean-Pierre LATRUBESSE, qui a su remonter le temps pour nous présenter le patrimoine du quartier, ainsi que Jean-Pierre ETIENNE, pour la réalisation et l'enrichissement des cartes qui montrent l'évolution du village de Légugnon (cadastre Napoléonien) et sa transformation en commune Sainte-Marie Légugnon de 1841 à 1858, jusqu'à la récente création du quartier actuel.

Parmi les invités, Jean-Baptiste ASSO, Directeur adjoint de l'association O'QUATRE VENT, accepte de présenter rapidement l'association qui prendra possession des lieux le 8 juillet 2022.

Enfin, quelques informations sont données sur l'avancement des travaux d'aménagements sécuritaires et sur les échanges avec la Direction du Centre Leclerc.

Pour les travaux d'aménagements sécuritaires, le matériel a été livré et les travaux devraient être réalisés en juillet.

Concernant le Centre Leclerc, une rencontre avec sa Direction, les services de la Mairie et les représentants de quartier a été organisée par la Mairie le 18 mai 2022. Monsieur le Maire était présent et nous avons pu présenter les doléances des habitants du quartier au Directeur du Centre Leclerc. Nous avons été écoutés et nous espérons également avoir été entendus.

Une boîte à idées était à disposition afin que les habitants qui le désirent, déposent leurs souhaits pour créer une vie de quartier.

Après ces quelques informations, les habitants ont été conviés à l'apéritif gracieusement offert par Monsieur le Maire qui s'est joint à nous en fin de soirée.

2) Questions / Réponses

Idées déposées dans la boîte :

- Un terrain de pétanque
- Un pôle informatique
- Un cinéma en plein air
- Soirée belote, tarot
- Apprentissage jeux de société
- Loto
- Après-midi goûter (chacun amène un gâteau / soirée barbecue)

Point 26 : Rue Lombard

Dans la boîte à idées, une personne habitant le 10 rue Lombard signale la dangerosité de la voirie devant chez elle (risque de chute) et demande la visite des services de la Ville.

Réponse : La réfection de la rue est prévue dans la campagne de goudronnage début septembre 2022.

Point 27 : Rue Marguerite de Navarre

Au n°6 de la rue, Monsieur José Florez signale un problème d'assainissement collectif. Les services techniques peuvent-ils se rendre sur place afin d'appréhender la problématique soulevée par l'utilisateur ?

Réponse : Ce problème est déjà connu des services techniques : maisons jumelées maintenant séparées. Une partie des eaux usées du n°4 passe par le n°6. Un devis pour branchement distinct avait été rédigé en août 2021 et envoyé à M. Florez.

Point 12 : Divers (voir compte-rendu de la réunion du 30 novembre 2021)

h) Lors de la première réunion du comité, il avait été demandé de réfléchir à l'implantation de jeux d'enfants.

Les services de la Ville devaient proposer un terrain adapté pour ce type d'installation.

Lors de la dernière visite de quartier, nous avons proposé le terrain devant l'ancien logement de fonction de l'école – projet en cours de réflexion.

Réponse : Cette information a bien été prise en compte par les services techniques.

3) Informations :

Prochaine réunion du Comité de Quartier : mardi 27 septembre 2022 à 20h30 à l'ancienne école de Légugnon

Les correspondants de quartier vous souhaitent de bonnes vacances !!!

La soirée se termine vers 22h15